

La U. de Chile y “el Peda”

Señor Director:

Entre las actividades en torno a los 50 años del golpe de Estado y sus consecuencias, ninguna estuvo destinada a recordar —ni para qué decir, reparar— el cercenamiento que sufrió la Universidad de Chile de su Instituto Pedagógico (1981), y que buscó destruir una institución que era fundamental para la preservación de la educación pública y del pensamiento libre y crítico en el país.

En los años 80 y con el grito “Universidad de Chile libre, con el Peda”, las y los estudiantes de la FECh marchaban contra la intervención cívico-militar de la Universidad, representando lo que expresaban su comunidad y vastos sectores políticos ante tamaña brutalidad: que el “Peda”(gógico) seguía siendo parte de la Chile y que volvería a serlo retomada la democracia. Lamentablemente, esto no ha ocurrido, validando en los hechos lo que buscó este cercenamiento.

Recordando a Juan Gómez Millas y a Amanda Labarca, vaya mi modesto homenaje a nuestro señero y centenario Instituto Pedagógico.

VÍCTOR PÉREZ VERA

Exrector de la Universidad de Chile